

えごま油開発の取組みで 「ランズ賞 産業技術賞」を受賞 太田油脂(株)

ご受賞
おめでとうございます！

太田油脂(株)では、工芸分野へ60年余り前から取扱いのあった「えごま油」の成分、“オメガ3脂肪酸”の摂取に着目。商業プラントでは先駆けた製法と酸化安定性に優れた品質で食用化を実現した研究開発が功績となり、25年以上にわたる原料調達から最終製品までの一貫生産の実績により、日本脂質栄養学会の第24回大会において「ランズ賞 産業技術賞」を受賞されました。



▲古澤会頭より受賞祝いを
受ける鍋田氏

《鍋田常務取締役》

当社の25年以上にわたる取り組みを、このような形でさかのぼって評価いただいたことは大変光栄です。私もそうですが、長年勤めている社員にとりましてもこの受賞は感慨深く感無量だと思います。今後も当社の強みである素材と成分に着目した研究体制を活かして、開発・加工・販売に力を入れて精進してまいります。

住所：福岡町字下荒追 28 TEL：51-9521

西陣美術織を岡崎商工会議所に寄贈 丸八証券(株)

ご寄贈
ありがとうございます。

去る9月11日、本所にて、丸八証券(株)（代表取締役社長 里野泰則氏）より、西陣美術織「徳川家康像（額装）・金陀美具足（掛け軸）」の2点を寄贈いただきました。



▲寄贈の様子
古澤会頭（左）、里野社長（中央）、
西陣美術織工房 蔦田会長（右）

《里野社長》

寄贈の経緯は、蒲郡支店の岡崎地区担当者らが、岡崎市美術博物館にある家康公の肖像画を名刺に入れていたことがきっかけで、西陣美術織工房 蔦田会長に作成を依頼させていただいたことでした。また、私が以前、岡崎の支店長を務めていたこともあり、岡崎という地に自分を育てていただいた思いがありました。今回の寄贈で、岡崎にその恩返しのできたとともに、家康公顕彰四百年という記念すべき年に、この作品を残すことにも繋がり非常に光栄に感じています。将来的には、かつて営業していた岡崎支店を復活させ、地域密着で頑張っていきたいと思っております。

住所：蒲郡市元町8番12号（蒲郡支店） TEL：0533-68-7106

さらなる飛躍を目指して ～西蔵前町に新工場を設立～

(株)アイザワ

当社は、精密板金技術を活かし、通信、音響、医療、検査機器など、多分野の製品開発・設計・製造を手掛けています。また、近頃は自社製品の開発も行っています。

このたび、社名を株相澤鐵工から株アイザワに変更し、本社工場を新築移転しました。移転については、新分野への進出や、既存製品の生産増加を見越し約4年前から計画していました。

新工場は、建坪約400坪で床面積は約1,000坪。現在の工場の約3倍の広さです。製造現場はもちろん、食堂、更衣室、トイレなどデザインや実用性に配慮し、全社員の皆さんをはじめ、当社の約半数を占める女性従業員にも気持ちよく働くことが出来る環境もしっかりと整えることができました。

今回の移転を、2番目の創業期、さらなる飛躍の時と考えて、世の中の変化に対応しながら、お客様の要望にあわせて、より良い製品を作り、さらには新分野へも果敢に挑戦していきたいと思っています。



▲相澤社長（前列左）と
社員のみなさん

住所：西蔵前町字岩鼻 11-14（新工場） 業務開始日：10月1日より TEL：64-1277